



Coronel Alberto Sepúlveda Riaño

Sub-Comandante

Instituto de Cooperación para la Seguridad Hemisférica



El Coronel Alberto Sepúlveda Riaño, nació en Bogotá, Colombia, el 8 de abril de 1963, Ingresó a la Escuela Militar de Cadetes General José María Córdoba a los 16 años de edad el 24 de enero de 1982 en la cual culminó sus estudios de bachillerato y obtuvo el grado de Subteniente de Infantería.

También ostenta un título en Administración de la ESMIC, Especializaciones en Alta Gerencia Universidad Jorge Tadeo Lozano, Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario Universidad Militar Nueva Granada, Docencia Universitaria Universidad Piloto de Colombia, Programa de Formación de Altos Directivos Universidad de la Sabana INALDE. Inicialmente, ejerció como Comandante de Pelotón de Contraguerrillas en el Batallón de Infantería Francisco de Paula Vélez en el Uraba Antioqueño Colombiano, siendo el primero de los 470 Oficiales de su curso en ser condecorado con la medalla de Servicios Distinguidos en Orden Público por las exitosas operaciones en contra de los terroristas de las FARC acciones en las cuales resultó herido; luego, estuvo al mando de unidades de Infantería de nivel Compañía, Instructor de la Escuela de formación de Suboficiales, Instructor de la Escuela de Infantería, Jefe de estudios Escuela de Relaciones Civiles y Militares, Jefe de Operaciones y Segundo Comandante del Batallón de Infantería Junín y Subdirector Nacional de las Unidades Antisecuestro GAULA, logrando una destacada actuación que fue reconocida por el Ministerio de la

Defensa por las más de 100 operaciones exitosas que significaron la liberación de más de 250 personas secuestradas por los grupos terroristas. Adelantó el curso de Estado Mayor en la Escuela Superior de Guerra y fue designado como Comandante del Batallón de Infantería de Selva No 50 en la ciudad de Leticia capital del departamento de Amazonas donde dirigió la operación Dignidad que logró la recuperación mediante infiltración de más de 100 kilómetros por la selva del Amazonas durante 19 días logrando ubicar sus tropas en el Municipio de Taraira Departamento del Vaupés único municipio Colombiano que para el año 2004 se encontraba sin presencia de la Fuerza Pública encontrándose sus pobladores bajo el terror de las FARC desde hacía 15 años, desmantelo las estructuras del narcotráfico al servicio de los terroristas en el Departamento del Amazonas logrando la captura de más de 50 narcotraficantes, la destrucción de 15 laboratorios para el procesamiento de clorhidrato de cocaína y la erradicación de más de 500 hectáreas de hoja de coca, se desempeñó como asesor Presidencial en el Palacio de Nariño durante tres años en el periodo de Gobierno del ex presidente Álvaro Uribe Vélez como coordinador Militar del Plan de Consolidación Interagencial, fue Director de la Escuela de las Armas y Servicios y su último cargo en Colombia como Director del Centro de Educación Militar del Ejército de Colombia. El Coronel Sepúlveda asumió el cargo de Sub-Comandante del Instituto de Cooperación para la Seguridad Hemisférica en el Fuerte Benning, Georgia el 8 de junio del 2012.

Su educación militar incluye el Curso de Contraguerrillas de la Escuela de Lanceros de Colombia, curso Básico de Operaciones Psicológicas, Curso de Instructor de Operaciones Psicológicas, Curso de Paracaidismo Militar, Curso Instructor de Derechos Humanos y DIH, Curso de Operaciones Especiales del EE.UU; y el Curso de Operaciones Antisecuestro GAULA.

Los premios y condecoraciones del Coronel Sepúlveda incluyen la medalla de Herido en Acción, Servicios Distinguidos en Orden Público, la José María Córdoba del Comando del Ejército, la Antonio Nariño de la Presidencia, Ferguson de la Casa Militar de la Presidencia de la República, la Simón Bolívar del Congreso de la República, medallas de las Armas de Infantería, Caballería, Artillería, Comunicaciones, la medalla de la Escuela Militar de Cadetes General José María Córdoba, de la Escuela de Suboficiales Sargento Inocencio Chinca, de la Escuela de Soldados Profesionales, de la Escuela de Infantería de Marina de la Armada Nacional, Servicios distinguidos de la Policía Nacional y 14 medallas militares más.